

*Jonvelle vous ouvre
son album privé*

PHOTO TIENT LA PROMESSE DES AUTRES

Non, « Avenir Publicité » n'a pas vraiment tenu sa promesse. Sans qu'on puisse nous taxer d'obsession sexuelle, la dernière affiche de cette agence n'était pas celle que nous attendions. Mais nous plaisantons; le reproche n'est pas sérieux. La loi française aurait interdit que le modèle soit de face. Comme nous sommes curieux de nature, nous avons cherché cette image dont nous rêvions. Nous l'avons trouvée dans l'album personnel que Jean-François Jonvelle, auteur de l'affiche, avait réalisé avec Myriam au début de cette année. Nous en avons trouvé également d'autres. C'est cet ensemble, et notre couverture, que nous vous présentons aujourd'hui. La genèse de ce (suite page 148)

LE 2 SEPTEMBRE
J'ENLEVE LE HAUT.



LE 4 SEPTEMBRE
J'ENLEVE LE BAS.



AVENIR
L'AFFICHEUR
QUI TIENT
SES PROMESSES.













